
Zum Thema „Bahnhofsvorplatz“:

Zweitbeste Lösung

Ich lehne das Bauvorhaben in dieser Art und Weise ab (Artikel „Sind Pläne ‚großstädtisch‘ oder ‚gruselig‘?“). Die geplanten Gebäude stellen mit ihrer erdrückenden Baumasse einen Fremdkörper dar, der in seiner monotonen Hässlichkeit abschreckend wirkt. Bahnreisende werden sich nicht eingeladen fühlen, unsere Stadt zu besuchen, sondern animiert sein, weiter zu reisen. BremerInnen werden die Klötze meiden. Bremen hätte eine schönere Gestaltung dieses zentralen Platzes verdient.

DR. SILKE FUNKE-JOHANNSEN, BREMEN